

BOLETIN INFORMATIVO DICIEMBRE 2016



MATURÍN, MONAGAS, VENEZUELA

Antonio de Jesús Lira

Correos electrónicos:

frentealabibliaMaturín@hotmail.com

prosirus@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

PROGRAMA RADIAL ☐FRENTE A LA BIBLIA☐, JUEVES 8:05 AM. POR 105.5
FM. (HORA DE VENEZUELA)
NUEVO TLF. CABINA: 0291-652 5120

BLOG: iglesiadecristomaturincentro.blogspot.com

Cursos bíblicos, temas, folletos.
Apartado 128, código postal 6201-A
Maturín Estado Monagas
Venezuela

Saludos amados hermanos, es nuestro deseo que al recibo del presente boletín se encuentren bien, bendecidos y protegidos por nuestro Dios.

Hemos arribado a otro fin de año por misericordia y gracia de Dios. Tenemos la esperanza, si el Señor lo permite, de ver el nuevo año. Así mismo que sea un mejor año para todos, particularmente para nuestro país Venezuela, como para todo el mundo. Y especialmente, que más almas oigan el evangelio de Cristo y muchas almas se salven, oremos por todo y por todos.

LA OBRA EN MATURÍN DE DIOS EN MATURÍN

Recientemente es hice llegar en un boletín extraordinario la información que tiene que ver con la unificación de iglesia que se congrega en Barrio Bolívar con la del centro, uniéndose también talento y esfuerzo evangelístico. La fusión está prevista, Dios mediante, para el próximo domingo 8 de enero 2017. No es necesario que abunde mucho en esta importante noticia porque ya ustedes la tienen adelantada.



En esta gráfica estamos con los
hermanos de Barrio Bolívar

NUEVOS BAUTIZADOS. En este mes hubo gozo en los cielos y entre nosotros por la salvación de las siguientes personas: **Melania Barreto** (74). **Fiorella Rengel** 43). Melania y Fiorella son madre e hija

respectivamente, ellas proceden de iglesia sectaria, no obstante, abrieron sus corazones y oídos para oír el evangelio de Cristo, y al entender el mensaje, inmediatamente decidieron salvarse, y el lunes 19 fueron bautizadas para perdón de pecados. Gloria sea dada a Dios por su misericordia.

Jaiver Vargas (9). Este jovencísimo es un extraordinario caso con el nos hemos topado, especialmente no solo por la edad que tiene en años, más por la agudeza mental e inteligencia que ostenta. Les doy un breve y básico perfil de él. Después del preescolar entró a la escuela primaria a los 7 años, ya está en el 4to. Gdo. En la escuela es objeto de felicitaciones por sus calificaciones y conducta personal. Estudia en su tiempo libre en un taller de artes plásticas, ha realizado traba en vital y dibujo con calidad profesional, participará en una exposición colectiva. Juega ajedrez, y tiene un particur interés en estudio de la Biblia, él es hijo del "ex-pastor", hoy nuestro hermano Javier Vargas, ahora excelente predicador del evangelio puro. El

caso es que Jaiver ha establecido un plan de estudio diario, en el que su papá debe darle la clase.

Este jovencito un día nos informó con lágrimas en los ojos, que había entendido que era pecador, por lo que debía ser bautizado para perdón de pecados, esto generó reuniones entrevistas con él, y en cada caso ninguno pudo objetar su motivo, por lo que el día 27 Jaiver fue bautizado.

Al parecer, estamos en presencia de un nuevo Timoteo, que hay que formar y cuidar para la obra de Dios.

RADIO. En próximo boletín informaré nuevamente acerca del programa radial. En este diciembre la emisora cesó temprano del mes la programación de los productores independientes, como es mi caso.

Hasta aquí esta última edición de 2016. Propicia es la ocasión para reiterar mi agradecimiento a nuestro Dios, y a ustedes amados hermanos, por estar conmigo con sus oraciones, su participación en esta obra, por su comunicación, por su apoyo, especialmente en este año que ha sido algo difícil

para los habitantes del país. Así que muchas gracias, que nuestro Señor les multiplique con toda bendición.

Junto a mi familia les deseamos FELIZ Y MEJOR AÑO NUEVO 2017 HAPPY NEW YEAR 2017.

si Dios permite, será la próxima edición, mientras tanto, Dios los bendiga ricamente, adiós.

En el amor de Cristo, Antonio y familia.